
令和３年度第２回四街道市文化財審議会に係る意見について 

 

議題．①令和３年度事業報告（案）について 

 

 ２頁（３）地域の文化財や 歴史資料の活用 

   歴史公園化された３つの遺跡の、市民による活用状況を、市はどのように把握され

ていますか。また、これらの遺跡を説明し歴史的に評価するパネル等の設置はどの

ようになっていますか。（中野委員） 

 

 回答：歴史公園化した３つの遺跡の市民による活用ですが、日常的な散歩コースとして

利用されていることが多く、具体的な人数等は把握できていません。イベント等で

使用する場合は、申請書の提出により内容を把握しています。なお、今年度は、「チ

バテレ ドシラソファミレオン」の中で、古屋城跡広場を取り上げていただき、担

当者が説明を行いました。また、遺跡の説明ですが、現在３か所とも入口付近にパ

ネルを設置し、遺跡の概要について紹介しています。 

 

３頁（５）文化財保存事業費補助金 

  指定を受けていない和良比の裸まつりだけが、倍額の補助金を受けているのは目立

ちます。早く指定文化財にするか、あるいは他の費目、例えば観光振興などに振り

替えられないでしょうか。指定のための調査や地元との交渉はどうなっていますか。

（中野委員） 

 

回答：現在、地元の理解が得られていない状況ですが、今後、指定に向けて代表者と交

渉していきたいと思います。また、和良比裸まつりは、観光振興に大きく貢献して

いると思いますので、市の産業振興課との調整が必要と考えます。 

  ※和良比裸まつりは、平成１４年度に諮問し、平成１５年度に答申となっている。

しかし、その後、地元の理解が得られず指定には至っていない。 

 

３頁（７）研修・会議等への参加 

  誰が参加したのか、明記してください。（中野委員） 

 

回答：次回から明記いたします。なお、今年度の研修・会議等は、すべて文化財担当の

三宅が参加しております。 

 

６頁（４）歴史民俗資料館の整備 

①令和３年度にいくら入金があって、その結果、積立金がいくらになったのかとい



うふうに記していただきたい。（中野委員） 

    

回答：次回から入金額と積立額を明記いたします。なお、今年度の入金額は 384,000 円

で、積立額は 11,084,000円となります。 

 

②協議の内容、進捗状況について、簡便にご教示いただきたい。（中野委員） 

 

 回答：今後のスケジュールのほか、検討委員会の設置および、それに伴う委員報酬費な

どの予算化、建築調査を含めた改修計画の予算化について内部で協議を行いました。

しかし、協議の結果、予算化ができませんでした。まずは、検討委員会設置に向け

て再度協議を行う予定です。 

  


